

Tirada: 50.000 Categoría: Económicos

Difusión: 30.000 Edición: Audiencia: 78.000 Página:



COLEGIOS DE ABOGADOS||JUSTICIA Y AREA (cm2): 24,2 OCUPACIÓN: 3,9% **V.PUB.:** 850 € TRIBUNALES

Justicia admite lo "costoso" de la adaptación a Lexnet
El Ministerio de Justicia ha reconocido que la implantación del sistema de telecomunicaciones
Lexnet está siendo "costosa", pero anima a los profesionales del Derecho a mantener el esfuerzo de adaptación "en esta fase de transición" para conseguir la plena adaptación al nuevo sistema de relación con los órganos judiciales. Así lo manifestó la secretaria de Estado de Justicia,
Carmen Sánchez-Cortés, al término de los VIII Encuentros Internacionales, una jornada organizada por el Colegio de Abogados de Madrid. Sánchez-Cortés, además, quiso reconocer la colaboración prestada por los abogados en el desarrollo del papel cero y el resto de reformas
emprendidas durante esta legislatura.